

1月



大根布小 HP QRコード

# おおねぶ

校訓 心美しく たくましく

内灘町立大根布小学校

校長 英 利恵

令和6年1月15日

## のとはやさしや土までも

令和6年。みなさまは年明けをどのようにお過ごしだったでしょうか。何気ない元旦の風景が、能登地方を襲った大きな地震により、一瞬にして姿を変えてしまいました。このたびの地震により亡くなられた方々へ深い哀悼の意を表すると共に、被災された多くの方々へ心よりお見舞い申し上げます。

大きな被害とそれに懸命に立ち向かう救助の様子を伝える連日の報道。その中に、取材記者の方が、「のとはやさしや 土までも」という言葉を用いて、遠くから取材に来た自分たちにねぎらいの言葉をかけてくれたり、気遣いを見せてくれたりする被災地の方々のやさしさを伝える内容を何回か目にしました。また、ある新聞に掲載された「のとはやさしや」のタイトルで始まる一面記事には、心を打たれました。能登町出身で現在は津幡町にお住まいの「なとみ みわ」さんが書かれたものです。なとみさんは、被災された地域の方々のお互いを思いやる気持ちや共助の姿を漫画に表現して、私たちに現地の様子を伝えてくれました。自分の家に備蓄してあったおきの水を近所の方にお裾分けするお年寄りの「お互い様」の気持ち。避難所に集まった方々で、困っている人に必要と思われる物を次々に貸してあげる地域力の温かさ。家が傾き、食べ物がなくなっても遠くに住む息子に心配をかけまいと「大丈夫」と明るく答えるご夫婦の姿。そんな被災地の方々の姿が温かくも深く胸にせまってくる記事でした。

県内では、多方面にわたり様々な被害の中でご苦労されている方々があります。いつもの当たり前の日常を取り戻すにはかなり時間がかかりそうです。でも、私たちにできる支援には限りがあります。そこで始業式では、相手の立場に立って「お互い様」で交わす思いやりの心を広げることが、希望の光となり、大きな支援につながっていくと子ども達に話しました。今日から始まった3学期。職員も子ども達も、お互いに思いやりの心を広げ、心穏やかに安心して過ごせる日々を取り戻せるよう、力を合わせてがんばっていきたいと思います。本年も、どうぞよろしく願いいたします。



## 1月の行事予定

- 15日(月) 3学期始業式(4限まで) 給食あり  
書初め大会中止  
※書初め展示中止
- 17日(水) 集団下校(5限後)
- 24日(水) 委員会
- 25日(木) 代表委員会
- 26日(金) 授業参観(5限)  
懇談会(6限)
- 31日(水) 年長さんをむかえる会(1年)  
ふれあいタイム

## 6年生大感謝祭について

6年生大感謝祭を2月21日(水)に行います。詳細につきましては後日お知らせいたします。

## 令和5年度卒業証書授与式について

令和5年度卒業証書授与式の日時が下記のように決まりましたのでお知らせいたします。

日 時：令和6年3月14日(木)

9:30開式

## 登校時刻についてお願いします

児童玄関解錠は7時30分です。お子さんが寒い中で待つことがないようにご協力をお願いいたします。

## 来年度の児童数について

今年度中、または令和6年度に他校へ転出の予定がありましたら早めに担任にお伝えください。今後急に転出することになったという場合もすぐに担任までご連絡いただきますようお願いいたします。

## 1月の教育センター相談日

12日(金) 26日(金) 13:30~ 14:30~ 15:30~

公認心理師・臨床心理士 橋本 玲子先生

18日(木) 13:30~ 14:30~ 15:30~

公認心理師・臨床心理士 高村 梓先生

◇申込み(連絡先)町教育センター Tel.076-286-5481

## 1月の校内相談室

17日(水) 31日(水) 9:30~12:30

スクールカウンセラー 日数谷美奈 先生

## 【お願い】児童の登下校の安全について

先日、tetoruにて大根布小学校通学路危険箇所マップと道路被害箇所図を配信しました。(HPにも掲載)お子さんをご確認され安全なルートによる登下校をお願いいたします。

なお、日頃より安全ボランティアの方々には子ども達の安全な登下校のために日々通学路で見守っていただき、心より感謝申し上げます。しかしながら今回の被害状況から、ボランティアの方々のご協力だけでは、心配な箇所がいくつも考えられます。保護者のみなさまで力添えいただけるようでしたら、少しでもよいので見守りにご協力をいただければ大変ありがたいと思えます。子ども達の安全、安心な学校生活のため、ぜひご協力をよろしくをお願いいたします。

## 大谷選手からのグローブの贈呈式

ニュースでも話題となっていた大谷選手からのグローブが学校に届き、始業式で贈呈式を行いました。校長先生から、健康体育委員会の出嶋蒼士さん、今井悠馬さんに手渡されました。

グローブは、しばらくの間児童玄関に展示した後、体育の授業や来年度のクラブ活動で大切に使いしていきたいと思えます。授業参観の折にご覧ください。

